



C'est la première femme à être officiellement candidate aux élections présidentielles du 07 octobre prochain.

Investie par l'union des populations du Cameroun, Issa Habiba avait été élue présidente de cette formation politique au cours du dernier congrès électif de l'Upc tenu les 6,7 et 8 octobre 2017, au Palais des congrès de Yaoundé.

Issa Habiba a été investie le dimanche 15 juillet au cours d'une réunion du Comité directeur, l'instance décisionnelle de l'Upc. Son dossier de candidature a été déposé mercredi au bureau d'Electons Cameroon (Elecam) de Douala.

Ce choix ne s'est pas fait sans heurt. Il aura fallu l'emporter à la majorité sur les militants désireux de voir le parti soutenir la candidature de Paul Biya, l'actuel chef de l'Etat en fonction depuis 36 ans.